



Ein Schmuckstück stellt schon jetzt das in bodenständiger Fachwerkbauweise errichtete Bürgerhaus in Friesenhagen-Steeg dar. Nach dem Abschluß der derzeitigen Estricharbeiten werden noch Fliesenleger, Schreiner und Maler in den Neubau einziehen. Anschließend werden der Schank- und Sitzungsraum sowie die Küche eingerichtet. Mit dem Außenputz wird dann das Bürgerhaus im Spätherbst der Dorfgemeinschaft mit ihren Vereinen zur Verfügung stehen. „Die Steeger

haben viel Hand mit angelegt“, würdigte Ortsbürgermeister Hermann Mockenhaupt im Gespräch mit der SZ die Mitarbeit der Bürger. „Das Gefühl, daß man sie braucht, ist deutlich zu spüren.“ Die Gesamtkosten einschließlich Inneneinrichtung für den neuen Dorfmittelpunkt, der rund 100 Plätze bietet, werden knapp 600 000 DM betragen. Die Gestaltung der Außenanlagen ist für nächstes Jahr vorgesehen. Die Gemeinde hofft noch auf einen Landeszuschuß, wie Ortsbürgermeister Mockenhaupt zu verstehen gibt.